

**PENERAPAN FUNGSI *ACTUATING* DAKWAH DI
RUMAH TAHANAN NEGARA KELAS IIB
KABUPATEN KUDUS**



SKRIPSI

**Disusun untuk Memenuhi Salah Satu Syarat
Memperoleh Gelar Sarjana (S1)
dalam Bidang Manajemen Dakwah**

Oleh:

**RIKAT KHOIRUL UMAM
(1940310040)**

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS DAKWAH DAN KOMUNIKASI ISLAM
PROGRAM STUDI MANAJEMEN DAKWAH
TAHUN 2023**



KEMENTERIAN AGAMA RI
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS.
FAKULTAS DAKWAH DAN KOMUNIKASI ISLAM
Jl. Conge Ngembalrejo Kotak Pos 51, Telp(0291) 432677 Fax. 441513
Kudus59322.
Email: fdki@iainkudus.ac.id Website: www.iainkudus.ac.id

PERSETUJUAN PEMBIMBING SKRIPSI

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa Skripsi saudara:

Nama : Rikat Khoirul Umam
NIM : 1940310040
Fakultas : Dakwah dan Komunikasi Islam
Program Studi : Manajemen Dakwah
Judul : **Penerapan Fungsi *Actuating* Dakwah di Rumah Tahanan Kelas IIB Kabupaten Kudus**

Benar-benar telah melalui proses pembimbingan dengan pembimbing sejak 13 September 2023 sampai dengan 17 November 2023 dan disetujui untuk dapat dilanjutkan ke proses munaqosyah.

Kudus, 17 November 2023

Pembimbing,

Rochanah, M.Pd.I.
NIP. 198910082015032006



KEMENTERIAN AGAMA RI
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS DAKWAH DAN KOMUNIKASI ISLAM
 Jl.CongeNgembalrejo PO Box 51, Kudus 59322, Telp (0291)432677
 Email : <https://dakomi.iainkudus.ac.id/> Website : www.iainkudus.ac.id

PENGESAHAN MUNAQOSYAH

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa Skripsi saudari:

Nama : Rikat Khoirul Umam
 NIM : 1940310040
 Fakultas : Dakwah dan Komunikasi Islam
 Program Studi : Manajemen Dakwah (MD)
 Judul : Penerapan Fungsi *Actuating* Dakwah di Rumah Tahanan Kelas IIB Kabupaten Kudus

Telah diujikan pada **23 November 2023** dan dinyatakan lulus dalam Ujian Majelis Munaqosyah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yudisium Sarjana

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<u>Hj. Farida, M.Si.</u> NIP. 197901072003122001 Ketua/ Penguji I	29 / 11 / 2023	
<u>Ozi Setiadi, MA.Pol.</u> NIP. 198701142019031006 Penguji II	29 / 11 / 2023	
<u>Nuril Maghfirah, M.Sc.</u> NIP. 198708202020122016 Sekertaris Sidang	29 / 11 / 2023	
<u>Rochanah, M.Pd.I.</u> NIP. 198910082015032006 Dosen Pembimbing	29 / 11 / 2023	
<u>Dr. Hj. Siti Malaiha Dewi, S.Sos.</u> <u>M. Si. CIQaR</u> NIP. 197706262005012005 Dekan Fakultas	29 / 11 / 2023	



PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Saya yang bertanda tangan dibawah ini :

Nama : Rikat Khoirul Umam

NIM : 190310040

Fakultas : Dakwah dan Komunikasi Islam

Prodi : Manajemen Dakwah

Judul Skripsi : **Penerapan Fungsi *Actuating* Dakwah di Rumah Tahanan Kelas IIB Kabupaten Kudus.**

Menyatakan dengan sebenarnya bahwa skripsi yang saya serahkan ini merupakan hasil karya sendiri, kecuali kutipan-kutipan dari ringkasan yang semuanya telah saya jelaskan sumbernya. Pendapat atau temuan orang lain yang terdapat dalam skripsi ini, dikutip dan dirujuk sesuai dengan kode etik ilmiah.

Kudus, 10 November 2023

Yang Membuat Pernyataan



Rikat Khoirul Umam

NIM : 1940310040

MOTO

"Sejalan dengan panggilan dakwah, tindakanmu adalah kunci yang membuka pintu hati orang lain. Jadilah inspirasi melalui tindakan, dan biarkan kata-katamu menjadi cahaya yang membimbing mereka menuju kebaikan."



PERSEMBAHAN

Puji syukur kehadirat Allah SWT yang senantiasa memberikan keberkahan di kehidupan yang sementara ini. Sholawat serta salam kita haturkan kepada junjungan kita Nabi Muhammad SAW, yang selalu kita tunggu syafa'atnya di yaumul qiyamah. Saya persembahkan karya sederhana ini kepada orang-orang yang berarti dalam hidup saya :

1. Terimakasih kepada Bapak Abdul Wahab dan Ibuk Janatun Naim yang telah memberikan ridho, do'a semangat dan kasih sayangnya hingga akhirnya dapat menyelesaikan skripsi ini dengan lancar. Terimakasih sudah mendidik dan merawat saya hingga sebesar ini, memberikan support moral maupun material. Terimakasih untuk do'a yang tak henti-hentinya semoga di berikan umur panjang sehat selalu dan semoga tetap dalam lindungannya.
2. Terimakasih Kepada Orang yang berharga bagi hidup peneliti, yaitu orang tua, kakak, adik dan seluruh keluarga besar yang senantiasa mendoakan, memberi dukungan moral, material, spiritual, serta meridhoi setiap hal yang peneliti lakukan termasuk dengan menyelesaikan penyusunan skripsi ini.
3. Terimakasih untuk diriku sendiri yang telah melawan rasa malas sehingga bisa menyelesaikan Skripsi ini.
4. Terimakasih kepada seluruh sahabat seperjuangan yang telah memberikan saya support sistem yang terbaik.

PEDOMAN TRANSLITERASI ARAB-LATIN

Konsonan Tunggal						Vokal	
ب	<i>B/b</i>	ث	<i>Sy/sy</i>	ل	<i>L/l</i>	ا	Tanpa tanda
ت	<i>T/t</i>	ص	<i>Ş/ş</i>	م	<i>M/m</i>	..َ..	<i>A/a</i>
ث	<i>Ş/ş</i>	ض	<i>D/d</i>	ن	<i>N/n</i>	..ِ..	<i>I/i</i>
ج	<i>J/j</i>	ط	<i>T/t</i>	و	<i>W/w</i>	..ُ..	<i>U/u</i>
ه	<i>H/h</i>		<i>Z/z</i>		<i>H/h</i>	<i>Madd</i>	
خ	<i>KH/kh</i>	ع	<i>A'/a'</i>	ء	<i>A'/a'</i>	بَا	<i>Ba</i>
د	<i>D/d</i>	ع	<i>A'/a'</i>	ء	<i>A/a</i>	بِي	<i>Bi</i>
ذ	<i>Z/z</i>	غ	<i>G/g</i>	ي	<i>Y/y</i>	بُو	<i>Bu</i>
ر	<i>R/r</i>	ف	<i>F/f</i>	<i>Tasydid</i>		<i>Ya' nisbah</i>	
ز	<i>Z/z</i>	ق	<i>Q/q</i>	أَبْ	<i>Abb</i>	فَلَكِي	<i>Falaky</i>
س	<i>S/s</i>	ك	<i>K/k</i>	رَبْ	<i>Rabb</i>	عَالَمِي	<i>'a lamiy</i>
'Ain/Hamzah di belakang		'Ain/Hamzah di waqf		الْ		Vokal Rangkap	
قَرَع	<i>qara'a</i>	الْقُرُوعُ	<i>al-faru'</i>	الْقَمَرُ	<i>al-qamar</i>	عَبْرِي	<i>gairi</i>
قَرَاء	<i>qara'a</i>	الْقَصَاءُ	<i>al-qada'</i>	الشَّمْسُ	<i>al-syams</i>	سَيُّ	<i>Syai'un</i>
Kata Majemuk dirangkai			Kata Majemuk dipisah			Ta' Marbutah	
جَمَالُ الدِّينِ	<i>Jamaluddin</i>	جَمَالُ الدِّينِ	<i>Jamalal-Din</i>	سَاعَةٌ	<i>Sa'ah</i>		

KATA PENGANTAR

Bismillahirrahmanirrahim

Puji syukur saya panjatkan kepada Allah SWT. Atas ridhanya saya dapat menyelesaikan penyusunan skripsi ini. Judul skripsi yang saya ambil yaitu **“Penerapan Fungsi *Actuating* Dakwah di Rumah Tahanan Kelas IIB Kabupaten Kudus”** skripsi ini di ajukan untuk memenuhi kelulusan mata kuliah skripsi di Fakultas Dakwah dan Komunikasi Islam IAIN Kudus. Namun skripsi ini tidak akan berjalan dengan lancar tanpa orang-orang tercinta di sekeliling saya. Saya ucapkan banyak terimakasih kepada :


1. Prof Dr. H Abdurrohman Kasdi. Lc.M.Si., selaku Rektor Institut Agama Islam Negri Kudus.
2. Dr. Siti Malaiha Dewi, S.Sos., M.Si., CIQaR selaku Dekan Fakultas Dakwah dan Komunikasi Islam Institut Agama Islam Negri Kudus.
3. Nur Ahmad S.Sos.I.,M.S.I Selaku Ketua Program Studi Manajemen Dakwah (MD).
4. Rochanah, M.Pd.I. selaku dosen pembimbing skripsi yang sudah bersedia meluangkan waktu, tenaga dan pikiran untuk memberikan bimbingan terbaiknya kepada peneliti.
5. H. Nur Said, S.Ag., M.A., M.Ag. selaku kepala UPT Perpustakaan IAIN Kudus beserta segenap Karyawannya yang telah memberikan izin dan layanannya yang di perlukan dalam skripsi ini.
6. Segenap Dosen dan Staff pengajar di lingkungan Institut Agama Islam Negri Kudus yang telah membekali ilmu pengetahuan sehingga peneliti mampu menyelesaikan skripsinya.
7. Bapak Solichin,A.Md.IP.,SAP.,MH. Selaku Kepala Rutan Kelas IIB Kudus yang telah memberikan izin bagi peneliti untuk melakukan penelitian yang diperlukan dalam penyusunan skripsi ini.
8. Bapak kusyono selaku pembimbing keagamaan Rutan Kudus, yang telah memberi arahan kepada peneliti, sehingga dapat menyelesaikan penelitian ini.
9. Papah dan Ibu yang sudah memberikan Ridho, do’a setulus hati, dukungan, dan semangatnya hingga saya dapat menyelesaikan skripsi ini.
10. Keluarga besar tanpa terkecuali yang sudah memberikan do’anya pula kepada saya.

11. Teman-teman seperjuangan MD-B angkatan 2019 yang telah kebersamai dalam menuntut ilmu.

Serta semua pihak yang tidak bisa saya sebut satu persatu yang membantu dalam penyelesaian skripsi ini. Kepada mereka semua, peneliti tidak dapat memberikan apapun selaian untaian rasa terimakasih yang tulus dengan di iringi doa semoga kebaikan dan amal ibadah semuanya dapat di terima dan di ridhoi oleh Allah SWT. Pada akhirnya peneliti menyadari bahwa skripsi ini belum mencapai kesempurnaan dalam arti yang sebenarnya. Oleh karena itu kritik dan saran yang bersifat membangun selalu peneliti harapkan demi kesempurnaan skripsi ini. Semoga dapat membawa berkah dan manfaat kepada kita semua.

Kudus, 10 November 2023

Peneliti



Rikat Khoirul Umam
NIM : 1940310040

